



CAMPEONATO INDIVIDUAL DE PUERTA DE HIERRO (SEÑORES)

Fecha:

Se jugará el 29, 30 de abril, 1 y 2 de mayo de 2023.

Condiciones:

Podrán tomar parte, con las limitaciones que posteriormente se expresan, Socios del Club con licencia en vigor expedida por la R.F.E.G y un máximo de 25 jugadores amateur no Socios, que necesariamente tendrán un hándicap menor o igual a 2,0. El cupo de 25 jugadores no socios incluye invitaciones para los Campeones vigentes de España en categorías Absoluta, Mid-Amateur y Senior, así como al Campeón vigente de la Copa Nacional Puerta de Hierro y la Copa del Rey, los 10 jugadores con el hándicap más bajo y posteriormente los 10 jugadores de categoría "mid-amateur" con el handicap más bajo. En caso de que alguno de los invitados decline acudir, o un no socio admitido solicite la baja del torneo, la plaza vacante será ocupada por el primer socio de la lista de espera.

También podrán participar, independientemente de cuál sea su hándicap, todos los ganadores de esta prueba de las 5 ediciones anteriores. Estos, si tienen un hándicap superior al admitido en los 120 jugadores de menor hándicap, incrementarán la cifra de 120 con el fin de no quitar plaza a ninguno del resto de inscritos.

El número de participantes será de 120 jugadores, que serán los inscritos con menor hándicap exacto. Los jugadores que excedan de esa cifra también podrán participar si las circunstancias permiten que el Comité de la Prueba pueda aumentar el número de participantes.

Con los jugadores inscritos excluidos se establecerá una lista de espera que se utilizará para cubrir las posibles bajas. El criterio a seguir para establecer el orden de prioridad, entre los jugadores de la lista de espera con el mismo hándicap exacto, será también el de la fecha más temprana de registro de la inscripción. Dicha lista de espera se cerrará a las 18:00 horas de la víspera del inicio del torneo.

Si algún jugador inscrito no pudiera participar, por cualquier causa, deberá comunicarlo al Club antes de las 12:00 horas de la víspera de la fecha de inicio del Campeonato. Quien incumpla este requisito no podrá tomar parte en la próxima edición de esta prueba.

Los jugadores que no tomen la salida el 2º día no podrán jugar la próxima edición de la competición.

Forma de Juego:

Se jugará a Medal Play Scratch, 72 hoyos, en cuatro días consecutivos.

Después de la 3ª jornada se realizará un corte que pasarán los 75 primeros clasificados y empatados.

En caso de empate para el puesto de Campeón de Puerta de Hierro, se resolverá jugando los competidores empatados, hoyo por hoyo, los precisos hasta deshacer el empate. El Comité de la Prueba podrá establecer el orden de los hoyos a jugar. Caso de no hacerlo, se entenderá que el orden es el normal de la vuelta estipulada.

En caso de empate para el puesto de subcampeón se clasificarán ex aequo.

Para los puestos 3º, 4º y 5º, y solamente a efectos de trofeos, se desempatará bajo la fórmula de los 36, 48, 60, 64, 68, 69, 70 y 71 últimos hoyos. En caso de persistir el empate, se resolverá por sorteo.

La Competición se celebrará bajo el formato de tarjeta telemática con clasificación online y live scoring virtual. Para ello se enviará a cada participante mediante un enlace desde el que tendrá acceso durante todo el torneo a sus tarjetas de juego. El envío de dicho enlace único, que cada participante deberá mantener en privado, se realizará por SMS al número de teléfono móvil indicado en la inscripción online, el día anterior al primer día de competición y servirá para introducir sus resultados y los del jugador que vaya a marcar.

El jugador deberá asegurarse de que, tanto su número de teléfono móvil están actualizados. Si no son los correctos, podrá cambiarlos a través del correo deportes@rcphierro.com . No obstante, el jugador podrá solicitar en cualquier momento a la oficina del torneo el envío de un nuevo enlace de acceso o la actualización de su número móvil si fuera necesario.

Se recomienda a los jugadores que vayan introduciendo los resultados hoyo a hoyo y se aseguren de tener el móvil completamente cargado al inicio de cada jornada, mantenerlo silenciado en todo momento y en modo avión mientras no se introduzcan datos.

Orden y Horario de Salidas:

El primer día saldrán en primer lugar en turno de mañana los jugadores de hándicap más bajo y por el tee del hoyo 1. El segundo día, los que jugaron por la mañana jugarán por la tarde y los que han salido por el tee 1 saldrán por el tee 10. Los días 3º y 4º se establecerá el orden de juego por clasificación, saliendo en primer lugar los últimos clasificados.

Inscripciones:

La inscripción se cerrará el martes 25 de abril a las 16:00 y deberá efectuarse exclusivamente a través de la página web: www.rcphierro.com.

La inscripción de jugadores no socios se realizará través de la dirección de correo: deportes@rcphierro.com indicando nombre completo, teléfono y número de licencia.

Premios

El Campeón de Puerta de Hierro recibirá una reproducción de la copa original, en tamaño reducido. También recibirán trofeos los clasificados en 2º, 3º, 4º y 5º lugar.

Asimismo, habrá trofeos para el ganador scratch de 2ª categoría que termine los 72 hoyos. También habrá copas para el primer Socio de este club de categoría Senior, Mayor y Junior. Se entregará un trofeo a la vuelta más baja de la prueba.

Los trofeos serán acumulables.

Cuota de inscripción

La fijará anualmente el Comité de Competición, siendo de 70,00€ para el 2023.

Comité de la Prueba

El Comité de Competición podrá delegar un Comité de la Prueba y los Jueces Árbitros que considere necesarios.

El Comité de la Prueba se reserva el derecho de anular la prueba, o modificar la fórmula o el número de participantes previsto, si existen causas que así lo aconsejen.

Madrid, 12 de abril de 2023
El Comité de Competición.